



BMW Motorsport News – Ausgabe 04/16
7. Februar 2016

Timo Glock: „Das BMW Team RMG ist stark.“ – BMW M4 DTM und BMW M6 GT3 live auf dem TV-Bildschirm.

Ob in der DTM, in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

DTM: Timo Glock spricht über seinen Wechsel zum BMW Team RMG.

Knapp drei Monate vor dem Start der DTM-Saison in Hockenheim (DE) sind die personellen Planungen von BMW Motorsport und den vier Einsatzteams abgeschlossen. 2016 werden dieselben acht Fahrer im BMW M4 DTM antreten wie schon 2015. Allerdings wechseln drei Fahrer erstmals in ihrer DTM-Karriere die Teams. Einer von ihnen ist Timo Glock (DE). Im Interview spricht er über seine Zeit beim BMW Team MTEK und die neuen Herausforderungen, die in der Saison 2016 beim BMW Team RMG auf ihn warten.

Drei Fragen an... Timo Glock.

Timo, seit Ihrem Einstieg in die DTM im Jahr 2013 sind Sie für das BMW Team MTEK an den Start gegangen. Jetzt wechseln Sie das Team. Was werden Sie am meisten vermissen?

Timo Glock: „Wenn man drei Jahre in einem Team fährt und gemeinsam zwei Siege gefeiert, aber auch schwierige Zeiten erlebt hat, dann schweißt das zusammen. Natürlich fühle ich mich mit dem BMW Team MTEK verbunden. Daher ist mir der Abschied nicht leicht gefallen. Aber ich freue mich auch auf die neue Herausforderung, die beim BMW Team RMG auf mich wartet. Deshalb gehe ich top-motiviert in die neue Saison. Aus meiner Sicht ist ein Teamwechsel nichts Ungewöhnliches. Darauf musst du als Rennfahrer immer vorbereitet sein. In der Vergangenheit hat BMW Motorsport häufig vor einer Saison Veränderungen bei den Teams vorgenommen, um neue Impulse zu setzen und dadurch das Optimum aus dem Gesamtpaket herauszuholen. Und der Erfolg in der DTM gibt BMW Motorsport absolut Recht.“

Worauf freuen Sie sich besonders bei Ihrem neuen Team?

Glock: „Es ist erstaunlich, wie klein die Motorsport-Welt ist. Ich kenne viele der Jungs beim BMW Team RMG noch aus meiner Formel-1-Zeit. Der Wechsel in die Eifel fällt mir dadurch definitiv leichter. Die Mannschaft um Teamchef Stefan Reinhold hat in den vergangenen Jahren gezeigt, was in ihr steckt. Die Jungs sind an ihren Aufgaben in der DTM gewachsen und haben mit dem Titelgewinn 2014 bewiesen, dass sie in der Serie zu den Besten der Besten gehören. Das BMW Team RMG ist stark. Hoffentlich sind wir 2016 gemeinsam noch stärker.“



In Marco Wittmann treffen Sie beim BMW Team RMG auf einen alten Bekannten. Schon einmal waren Sie im selben Team. Was zeichnet Wittmann als Teamkollegen besonders aus?

Glock: „Er ist 2014, in seinem zweiten Jahr in der DTM, Champion geworden. Das allein sagt schon alles aus. Marco ist jung, schnell und bringt auf den Punkt Top-Leistungen. Normalerweise lernen im Rennsport junge Fahrer von älteren. In diesem Jahr ist das eher umgekehrt.“

--

DTM/24h: BMW M4 DTM und BMW M6 GT3 live auf dem TV-Bildschirm.

Auch in den Saisons 2016 und 2017 werden wieder alle Rennen der DTM live und exklusiv im „Ersten“ zu sehen sein. Ein entsprechender TV-Vertrag wurde zwischen der ARD und der ITR geschlossen. Die neue DTM-Saison beginnt am 7. und 8. Mai in Hockenheim (DE) und umfasst wie im Vorjahr 18 Rennen an neun Wochenenden. Auch 2016 wird jeweils am Samstag und am Sonntag ein Rennen ausgetragen und live im „Ersten“ ausgestrahlt werden. Die Qualifyings werden erneut als Livestream auf dtm.com und sportschau.de sowie erstmals auch auf Einsfestival zu sehen sein. „Für mich gehören die DTM und die ARD einfach zusammen“, sagt Bruno Spengler (CA) vom BMW Team MTEK. „Es ist eine schöne Tradition, dass Familien sich am Wochenende gemeinsam die Rennen im Fernsehen anschauen können.“ Auch die Fans des 24-Stunden-Rennens auf der Nürburgring-Nordschleife (DE) können sich freuen: Die Fernsehberichterstattung vom Marathon in der „Grünen Hölle“ wird deutlich ausgeweitet. Die Mediengruppe RTL Deutschland hat sich die Fernsehrechte am legendären ADAC Zürich 24h-Rennen 2016 gesichert. RTL Nitro wird im Free-TV 25 Stunden ununterbrochen Live-Bilder vom Langstrecken-Marathon zeigen. Zusätzlich berichtet RTL Television im Rahmen der Formel 1-Übertragung des Grand Prix von Monaco (MC) am Samstag, 28. Mai, vom Start und am Sonntag, 29. Mai, vom Zieleinlauf des 24-Stunden-Rennens. Darüber hinaus informieren auch der Nachrichtensender n-tv und die Online-Plattformen der Mediengruppe RTL Deutschland über das populäre Motorsport-Event.

FIA Formula E Championship: Das BMW i8 Safety Car in den Straßen von Buenos Aires.

Auf seiner Welttournee hat das BMW i8 Safety Car in Argentinien Station gemacht: Am Samstag wurde in den Straßen von Buenos Aires (AR) das vierte Saisonrennen der FIA Formula E Championship ausgetragen. BMW engagiert sich als „Official Vehicle Partner“ in der innovativen Rennserie für elektrisch betriebene Formelfahrzeuge. BMW DTM-Fahrer António Félix da Costa (PT), der im vergangenen Jahr das Rennen in Buenos Aires (AR) gewann, kämpfte auch dieses Mal lange Zeit um den Sieg, musste sich nach einem technischen Problem allerdings mit Platz 17 zufriedengeben. Der Sieg ging an Sam Bird (GB). Der nächste Lauf zur FIA Formula E Championship findet am 12. März in Mexico City (MX) statt.

Pressekontakt:

Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtfreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: www.press.bmwgroup-sport.com

Motorsport News